

Nota Completa

Posponen propuesta de matrimonio igualitario

No hubo respaldo suficiente.



Reforma se basaría en eliminar que la unión es sólo hombre y mujer. (Nacho Reyes)

Sonia Serrano Íñiguez 11/06/2014 05:00 AM

Guadalajara

Ante la falta de respaldos de otros diputados, el legislador por el Partido Revolucionario Institucional (PRI), Héctor Pizano Ramos, decidió posponer la presentación de su iniciativa para reformar el Código Civil y promover el matrimonio entre personas del mismo sexo. El diputado había anunciado que ayer presentaría la iniciativa en el Pleno. Sin embargo, el coordinador de la fracción del PRI, Rafael González Pimienta, le pidió que los asesores revisaran el planteamiento.

Además, en el PRI se afirmó que el coordinador de los diputados de Movimiento Ciudadano, Clemente Castañeda, había señalado que se sumaría a la propuesta, pero luego declinó. Esta versión fue desmentida por Castañeda, quien dijo que ni siquiera conoce la iniciativa y nadie le ha pedido su opinión sobre el tema, "mucho menos mi adhesión".

A lo anterior se agrega que el Partido Acción Nacional (PAN) iría en contra. El PRD la respalda.

En entrevista, Héctor Pizano dijo que debe cuidarse la exposición de motivos de la iniciativa,

para fundamentar que se trata de un asunto jurídico, basado en las resoluciones de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y de tribunales federales.

En cuanto a la reforma, dijo que básicamente sería eliminar del Código Civil que el matrimonio es entre una mujer y un hombre, pues se considera por parte de los tribunales que es una legislación discriminatoria.

Daniel Gallegos Mayorga, presidente de la agrupación política "Por la Vida", enfrentó ayer a Pizano Ramos y luego en entrevista advirtió que no permitirán que pase esta reforma, pues él representa a la sociedad jalisciense, que está en contra de esta medida que atenta contra la familia

Liga: http://www.milenio.com/region/Posponen-propuesta-matrimonio-igualitario_0_315568484.html